

## Protokoll der FSR-Sitzung vom 13. Oktober 2020

- Beginn:** 20.10 Uhr
- Ende:** 22.07 Uhr
- Anwesende:** Antonia „Toni“ Ellerbrock (ab 20.42), Benjamin „Benni“ Nettesheim, Fabien „Bö“ Nießen (bis 20.40), Felix Blanke, Jendrik Stelzner, Jonathan Wiebusch, Julia Rötten, Laura Caspers, Laura Khaze, Laurits Blank, Marena Richter, Martin Böhm, Matthias Cala (bis 21.05), Patrick Haase, Paul Schmitt, Thomas Häbel
- Sitzungsleitung:** Laura Khaze
- Protokoll:** Paul Schmitt

### TOP 0: Hallo

Die Sitzung findet auf Discord statt. Laura K. eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheitsliste.

### TOP 1: Berichte

**Master Foundations:** Marena berichtet, dass Foundations nicht erneut im Master gehört werden können, wenn sie schon im Bachelor gehört wurde. Bei reinen Mastermodulen geht das schon.

**FK:** Benni berichtet von der FK (siehe FID 910).

**FSV:** Auf der FSV wurde ein Nachtragshaushaltsplan (in drei Lesungen, zwei Sitzungen) beschlossen (siehe Protokolle von der FSV).

**Ersti-Kochabend:** Es gab einen Ersti-Kochabend mit ca. 25 Erstis und 3 Vorköchen. War ganz gut.

**Evaluationsgespräche:** Es gab Evaluationsgespräche mit Conti und Huybrechts. Sie waren produktiv, erzählt Thomas. Huybrechts macht nächstes Jahr eine Vorlesung und nicht nur ein Skript. Danke an Thomas, Ben Breitinger und Julius. Nochmal die allgemeine Erinnerung für Evaluationen: Man kann über QVM eine SHK anstellen, um Skripte mit LaTeX zu erstellen. Dann sollen diese Skripte aber der Fachschaft zur Verfügung gestellt werden, da die QV Mittel vielen Studierenden zugutekommen sollen.

**Fachschaftskochabend:** Am Samstag gab es einen Fachschaftskochabend (es gab Burger). Wollen wir nochmal machen, um in Kontakt zu bleiben. War cool.

### TOP 2: Veranstaltungen

Telefon-AWD:

Tag	Verantwortlich
Di 20.10.	Laurits
Do 22.10.	Laura C.

### TOP 3: Masterzeitung

Die Masterzeitung wird gedruckt. Montag wurden die letzten Sachen eingearbeitet. Die Zeitungen werden direkt ins Büro geliefert. Dann muss jemand im Büro da sein, um diese anzunehmen. Da überlegt wird, die Zeitung in irgendeiner Form zu veröffentlichen, arbeitet das Masterreferat jetzt an einer Online-Version der Zeitung. Anmerkungen sollen bis Ende der Woche an das Referat gesendet werden. Darüber wird in den nächsten Sitzungen dann gesprochen. Das Referat findet heraus, wann die Zeitungen geliefert werden, und kommuniziert das dann. Danke an alle Beteiligten!

### TOP 4: Sonstiges

**Website:** Die Website wurde überarbeitet. Eine eigene Unterseite für die Bachelorerstis und ein Kalender für Erstis wurde ergänzt. Laura K., Janna Schmidt und Martin fixen noch einige Fehler.

**Online-Glaskasten:** Marena fragt sich, warum ungelesene E-Mails in dem Ordner Online-Glaskasten sind. Toni erklärt, dass Janna Schmidt so weiß, weile Mails sie noch bearbeiten muss.

**Bollerwagenreparatur:** Patrick und Paul kümmern sich um die Reparatur des Bollerwagens. Da einige Teile kaputter sind als erwartet, müssen weitere Teile bestellt werden. Bis 50 € finden wir angemessen. Folgender Beschluss wird einstimmig angenommen: Der FSR möge beschließen, dass für die Reparatur des Bollerwagens bis zu 50 Euro verwendet werden dürfen. Vielen Dank an Patrick und Paul!

**EDM-Vorbesprechung:** Für diesen Untertop schließen wir die Öffentlichkeit aus.

**Volle E-Mailpostfächer:** Unsere E-Mail Postfächer sind fast voll. Wir haben ca. 10 GB zur Verfügung. Felix schlägt vor, bei der info@ einige alte E-Mails zu archivieren bzw. auf dem Fachschafts-PC zu speichern. Es werden Leute gesucht die das tun. Felix und Martin reden mal miteinander.

**Neue Erstis auf Discord:** Julia hat zur Orientierung eine Liste von Abkürzungen erstellt und Benni hat sie jetzt im Discordchannel angepinnt.

**Hygienekonzept Mathe-Bib:** Toni hat noch nichts von der Bib gehört.

**FS-Kommunikationsmedien:** Es gibt folgende FS-Kommunikationsmedien:

- fsmath-E-Mail-Verteiler
- Website
- interner E-Mail-Verteiler
- Mattermost
- Sciebo-KoMa-Ordner
- KoMa-Wiki
- KoMa-Slack-Workspace

Falls man noch einen Zugang braucht, kann man sich bei dem FSR-Vorstand bzw. der KoMa-Headorga melden.

## TOP 5: Erstis

Das Erstireferat arbeitet dieses Jahr etwas anders als sonst. Mehr Einzelheiten werden im Referat besprochen und im FSR die Ergebnisse vorgestellt. Die letzten Jahre wurden die grundlegenden Strategien im FSR erarbeitet. Toni findet es dieses Jahr besser. Laura K. hat das Gefühl, das sich einige Leute aus dem FSR gerne mehr einbringen würden. Marena freut sich, dass die Sitzungen kürzer sind, aber fühlt sich manchmal etwas zu wenig informiert. Julia schlägt vor, die Erstireferat-Sitzungen für Leute auf dem FSR zu öffnen. Machen wir so. Den Link zum Erstireferat-Discordserver kann man bei Laura C. erfragen. Dort kann man sich auch die Protokolle aller Erstireferat-Sitzungen durchlesen.

Julia erinnert daran, dass man sich in einer Umfrage eintragen sollte, bei welcher Veranstaltung man als Helfer dabei sein möchte.

Laura übergibt das Wort an Laura.

Die Website steht (fast). Es gibt eine eigene Rubrik für Erstis, wo es auch einen Veranstaltungskalender gibt. Ein paar wenige Dinge fehlen noch. Ein Danke an Laura K. fürs Erstellen.

Die Drachenfelswanderung wurde vom Ordnungsamt untersagt. Den Kennlernabend und die zweite Drachenfelswanderung will das Referat auch absagen. Bei der Schnitzeljagd und der Rallye sind noch weitere Absprachen notwendig. Es gibt wohl Präsenzveranstaltungen von anderen Fachschaften die genehmigt wurden. Laura C. hat einen Ansprechpartner beim Ordnungsamt gefunden, der sich für Erstiveranstaltungen zuständig fühlt. Dadurch, dass einige Präsenzveranstaltungen wegfallen, wollen wir die Online-Veranstaltungen neu strukturieren. Wir wollen mehr kleinere Nischenveranstaltungen machen, um kleinere Gruppen zu erreichen, wo man sich besser kennenlernen kann. Das ist der Plan für die nächsten zwei Wochen. Morgen ist ein Spieleabend. Benni organisiert einen Gaming-Abend. Montags gibt es den Abend mit Frau Kiesel und den Erstiscouts. Das zweite Pubquiz liegt auf einem Mittwoch (11.11.) und ein Koch-/Backabend auf einem Samstag. Es wird kritisiert, dass man, wenn man das Pubquiz auf den Mittwoch legt, die FSR-Sitzung verschieben muss. Für den Mittwoch spricht, dass es Erstis gibt, die dienstags und donnerstags nicht können, wo sonst unsere Veranstaltungen liegen. Montags ist der Abend mit Frau Kiesel und den Erstiscouts und Freitags fahren die Erstis eventuell nach Hause. Es herrscht große Uneinigkeit welcher Tag am geeignetsten ist. Wir werden bei den Erstis nachfragen an welchen Tagen sie können und nächste Woche darüber sprechen

Wir machen eine solche Umfrage und sprechen nächste Woche darüber.

Neu hinzugekommene Veranstaltungen sind ein zweiter Kennlernabend, ein zweiter Koch-/Backabend und die kleineren Veranstaltungen. Für die kleineren Veranstaltungen gibt es bereits ein paar Ideen und Organisatoren aus dem Ersti-Referat. Weitere Menschen, die eine kleine Veranstaltung haben, die sie gerne organisieren würden, würden das Erstireferat aber auch sehr freuen. Insbesondere FSR-Mitglieder werden dazu aufgerufen zu unterstützen, um das Erstireferat zu entlasten. Alle Termine außer dem Pubquiz werden abgeklopft.

Laura C. möchte ein weiteres Mal Zeitungen verschicken, da sich noch einige neue Erstis eingeschrieben haben. Zustimmung. Das passiert wohl irgendwann nächste Woche.

Felix fragt, ob sich schon Freundesgruppen gebildet haben. Einige wenige, aber nicht so viele. Der Konsens ist, dass mehr als die Hälfte der Erstis noch keine feste Gruppe gefunden haben.

Der Spielchenabend soll das Highlight der ersten Woche als Alternative zur Rallye werden. Deswegen brauchen wir dringend gute Ideen für kleinere Spielchen. In kleinen Gruppen sollen die Erstis kleine, witzige Spielchen machen. Mit Ideen kann man sich bei Laura K., Laurits und Paul melden (oder einfach auf dem Erstireferat-Discordserver notieren).

Beim ersten Montagabend-Treffen waren super viele Fachschaftler da, gestern nicht. Die Erstiscouts haben gut gereicht. Fachschaftler können trotzdem vorbeikommen, nach dem offiziellen Teil kann man gut Erstis kennenlernen.

Die weiteren geplanten und abgeklapften Veranstaltungen:

Datum	Uhrzeit	Veranstaltung	Ort
Mi 14.10.	18 c.t.	Kartencrashkurs & Spieleabend	Discord
Mo 19.10.	20 s.t.	Ersti-Treffen am Montag	Zoom
19. - 30.10	?	mehrere kleinere Veranstaltungen	online
26.- 30.10.	?	Gamingabend	online
Mo 26.10.	20 s.t.	Ersti-Treffen am Montag	Zoom
Di 27.10.	10 s.t.	Einführungsveranstaltung	Zoom
Di 27.10.	18 c.t.	Lehramtsstundenplanberatung	Zoom
Do 29.10.	18 c.t.	Spieleabend	Discord
Mo 02.11.	8 c.t.	FS-Vorstellung	Analysis
Di 03.11.	16 c.t.	FS-Vorstellung	Grundzüge
Di 03.11.	18 c.t.	Kennlernabend	Discord
Do 05.11.	18 c.t.	Spielchenabend	Discord
Mi/Fr 11./13.11.	19 c.t.	Pubquiz	Discord
Di 17.11.	16 c.t.	Schnitzeljagd	Bonn
Sa 21.11.	?	Koch-/Backabend	Zoom
Di 24.11.	18 c.t.	Powerpoint-Karaoke	Discord

Laura K. dankt allen Anwesenden und schließt die Sitzung.

---

Laura Khaze  
Sitzungsleitung

---

Paul Schmitt  
Protokoll